

# 新年子ども会

令和8年1月7日（水）

今日は、新年子ども会がありました。  
たんぽぽ組・もも組・ちゅうりっぷ組・すみれ組・ひまわり組・ばら組全クラスがホールに集まって、  
お正月の話を聞きました。皆で顔を合わせて「あけましておめでとうございます」と元気なあいさつをする  
ことができました。今年も素敵な一年になりますように・・・。

## ＜新年のあいさつ＞



「あけましておめでとうございます」  
「今年もよろしくおねがいします」  
とみんなで声を揃えてあいさつをしました。  
新年から元気いっぱいでおいしいあいさつでした♪



## ＜お正月遊びの紹介＞

こま回し



今日の集会では、4つのお正月遊びを紹介しました。

①こま回し②けん玉③羽根つき④福笑いです。

こまは、ばら組のお友だちが普段から楽しんでいたので、  
こまを回すのが得意なお友だちに前に出て回してもらいました。  
集会の後は、園庭や部屋でお正月遊びを楽しみました♪



## ＜十二支のおはなし＞

けん玉



羽根つき



福笑い



十二支の動物がどのようにして決められたのか、ペーパーサー  
トや巻物を使ってお話をしました。

「今年は、なに年かな？」と聞くと「うま年！」と元気に  
答えられるお友だちもたくさんいましたよ♪

最後は、「十二支のうた」もみんなで歌いました。最後の  
歌詞に「ねこさん、ごめんなさい」という歌詞が出てくるの  
ですが、なぜ、十二支にはねこがないのかという理由も  
このお話しの中に出できました。

☆地域のご家庭や保育園のお友達も参加していただきました♪  
ご参加ありがとうございました☆

